
1.教育行政について

①小学校、中学校の特別教室にエアコン設置を

②幼稚園の各教室に整備を

③倉敷市立高校にエアコンの整備とトイレの洋式化を

④小学生に日傘通学を

2.総合福祉会館整備事業について

①倉敷児童館、有城荘、ふじ園の複合施設として整備さ

れると聞いているが、詳細などの説明を

②今までに、いくつかの問題になっていることは改善し

ているのか

③子どもさんから高齢者までの施設となるので、さまざ

まな相談に対応でき繋げる役目の充実を

3.倉敷市として、快適なトイレの取り組みについて

①市役所内のトイレの洋式化の割合と市民サービスの場

となっているので、トイレの洋式化と洗浄付きトイレに

変えていくべきと考えるがどうか

②洋式トイレにする場合は、洗浄付き便座にするよう一

体的に考えてはどうか

③障がい者、トランジェンダーの観点から多目的トイレ

の充実について3項目について、質問しました。

◎総合福祉会館、トイレの関係については前向きな答弁

でエアコンについては、引き続き問題定義して参ります

市民目線で

日々活動を

しています
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エアコン整備に関してのご意見をお聞かせください。


